

## ABSTRAK

Mar'atus Shalihah, 2023, *Peningkatan Keterampilan Bercerita dengan Menggunakan Media Papan Flanel pada Siswa Kelas IX di SMP Negeri 1 Larangan*, Program Studi Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing: Hj. Kristanti Ayuanita, M.Pd.

Kata Kunci: Keterampilan Bercerita, Media Pembelajaran, dan Papan Flanel.

Bercerita merupakan kegiatan menuturkan atau menyampaikan sesuatu yang menceritakan sebuah kejadian yang terjadi. Kegiatan bercerita dapat meningkatkan pengetahuan siswa dan dapat memperdalam wawasan siswa. Media papan flanel ini juga bisa digunakan siswa untuk memudahkan siswa dalam membuat rangkaian cerita yang diinginkan. Ada beberapa faktor yang mempengaruhi rendahnya keterampilan bercerita siswa kelas IX SMP Negeri 1 Larangan. Yaitu, masih ada beberapa siswa yang merasa takut, malu, dan kurang percaya diri saat diminta untuk bercerita di depan kelas.

Dalam penelitian ini terdapat dua fokus penelitian yaitu pertama, bagaimana peningkatan keterampilan bercerita siswa dengan menggunakan media papan flanel pada siswa kelas IX di SMP Negeri 1 Larangan. Kedua, bagaimana hasil pencapaian kemampuan bercerita siswa dengan menggunakan media papan flanel pada siswa kelas IX di SMP Negeri 1 Larangan.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian tindakan kelas dengan model siklus Kemmis dan McTaggart. Desain dan prosedur penelitiannya adalah tahap pendahuluan, tahap pelaksanaan siklus I dan tahap pelaksanaan siklus II. Teknik pengumpulan datanya adalah tes, observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Guru dan peneliti menerapkan media papan flanel pada saat proses pembelajaran dilaksanakan di kelas IX di SMP Negeri 1 Larangan tahun ajaran 2022/2023 dan mampu meningkatkan keterampilan bercerita siswa pada saat pembelajaran. Hal ini dilihat dari hasil yang diperoleh oleh guru dan peneliti dengan menerapkan media papan flanel. Tahap awal yang dilakukan yaitu peneliti merencanakan dan merancang segala keperluan yang akan dilakukan pada saat pembelajaran dengan menggunakan media papan flanel. Guru dan peneliti mempersiapkan RPP serta lembar kerja siswa dan media yang akan digunakan. (2) Penerapan media papan flanel ini mampu meningkatkan keterampilan bercerita siswa kelas IX di SMP Negeri 1 Larangan. Hal ini ditandai dengan hasil nilai mulai dari pras siklus dengan nilai 55,1, siklus I dengan nilai 69,2, siklus II dengan nilai 80,1.